

U n t e r r i c h t u n g

durch die Präsidentin des Landtags

Aktuelle Stunde

Die Fraktion der AfD hat mit Schreiben vom 7. Dezember 2022 eine Aktuelle Stunde zum Thema

"Maskenpflicht aufheben, Grundrechte wieder vollständig zur Geltung bringen, alle Thüringer Corona-Maßnahmen endgültig beenden!"

beantragt.

Begründung:

Noch immer sind in Thüringen Corona-Maßnahmen in Kraft, die die bürgerliche Freiheit einschränken und deren Wirksamkeit bei der Zurückdrängung des Coronavirus nicht nachweisbar ist. Dazu gehört insbesondere auch die Pflicht zum Tragen von Masken im öffentlichen Personennahverkehr (ÖPNV). Während in anderen Bundesländern die ÖPNV-Maskenpflicht inzwischen aufgehoben wird, will die Thüringer Landesregierung an der Freiheitsbeschränkung weiterhin festhalten. Hierüber soll der Landtag debattieren.

Birgit Pommer
Präsidentin des Landtags